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● 会 長 挨 拶
　皆さん、こんにちは。本日から新年度がスタートします。私と幹事
の伊丹さんと２人で１年間の進行役を務めます。副会長の高村さん、
副幹事の高橋明子さんにも大いに助けていただかなければならないと
思っています。
　この１年間、楽しいロータリーになりますよう、皆さまのご協力を
お願いいたします。また、事務局の河野さん、岩井さん、ピアノの山
内先生、会場運営をお頼みするＳＡＡ、親睦委員会の皆さん、どうぞ
よろしくお願いいたします。
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Kochi Rotary Club

● ロータリーソング「君が代」「我らの生業」

● 今週のピアノ曲「夏の思い出」ピアノ演奏：山内るり会員

● お 客 様
米山記念奨学生　　ムチャンガ・シファ・ジョウェレさん

● 新入会員紹介
・氏　　名　　紫藤秀久
・生年月日　　昭和40年6月2日
・職　　業　　紫藤法律事務所運営
・配 偶 者　　禎

よ し こ

子様
・趣　　味　　楽器演奏、オートバイ、水泳
・紫藤秀久氏挨拶
　入会をご承諾いただき、誠にありがとうございます。紫藤というのは、珍しい苗字でどこの出身かとよく聞かれ
ますが、私自身は高知生まれの高知育ちです。祖父母が引き揚げのとき縁あって高知に住みついて私で３代目です
から、私は純粋の土佐人だと思っています。
　サラリーマンを13年間経験した後、思うところあって司法試験の勉強を始めて、運良く受かったので９年前に高
知に戻って弁護士をしています。この４月から高知弁護士会の副会長を拝命していますが、ロータリーにはできる
だけ参加したいと思っています。何も分かりませんが、これからご指導、ご鞭撻、よろしくお願いします。

◆ 米山奨学会特別寄付感謝状
　佐竹新市会員　　　吉村貴志会員

● ガバナーエレクト事務所開設のお知らせ
〒780-0821　高知市桜井町1-2-16　　TEL  088-856-6628    FAX  088-856-6629
E-mail  rid2670gov@orion.ocn.ne.jp　　勤務時間　９時〜17時（土日祝祭日休み）



Kochi Rotary Club

● 川添  曻会長 クラブ運営方針発表
　私は今年で会員歴22年目ですが、入会6年目で幹事を仰せつかりました。会長が永野雄一さ
んのときでした。幹事が終わり少し呆けた状態になり、ゆるゆるとクラブ活動をしてきて今回会長
に指名いただいて、申し訳ないというか、できるだろうかという思いでスタートしています。
　先日、永野元会長に飛行場でばったりお会いして、今回会長になることをお話し、「会長をな
さったときおいくつでしたか」と伺うと「確か、還暦をちょっと過ぎたころかな」とおっしゃっいまし
た。私は還暦じゃなくて古希に近い年になっていて、自分の未熟さに恥じる思いでした。何とかこ
の1年、皆さまのご協力を得ながら務める所存ですので、どうぞよろしくお願いいたします。

　本年度の国際ロータリーのテーマは「ROTARY SERVING HUMANITY人類に奉仕するロータリー」という、随
分大きなテーマです。2670地区のガバナーは整形外科の先生で、とても元気な方でテーマは「Passion＆Will でロー
タリーにchallenge を！」です。２つのテーマとも、ロータリーのよき活動をより多く実践・実現させるためにみんなで
頑張ってやろうじゃないかということで、アグレッシブな感じではないかと思います。
　そこで、私どもは５大奉仕部門を中心としてクラブの活動の活性化を一段と図れるように、皆さんのご協力を得なが
ら進めていきたいと思っています。クラブでは会員相互の親睦交流も深め、新しい仲間を増やしていただけるよう、楽
しいクラブ運営に努めてまいりたいと思っています。
　最後に、皆さんよくご存知だと思いますが、私の大好きなサミエル・ウルマンという人の「青春」という詩の一節を付
け加えたいと思います。
　「青春とは人生のある期間を言うのではなく、心の様相を言うんだ。たくましき、優れた想像力、ほとばしる情熱、臆
病を避ける勇猛心、安易を振り捨てる冒険心、こういう要素を青春という」これはまさしく奉仕の理想を唱えるロータ
リークラブの精神そのものじゃないか。ロータリークラブこそが青春じゃないかなと思っています。この1年、ロータリー
の青春を大いに楽しもうという思いを皆さんにお話して、クラブの運営方針に代えたいと思います。
　簡単ですが、私のクラブの運営方針です。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

● 伊丹由美幹事挨拶
　１年間、川添会長とともにクラブ運営を担っていきます。皆さまのご指導とご協力をどうぞ
よろしくお願いいたします。
　１点だけ、例会にロータリーバッジを付けて出席をしていただくことをお願いします。

● 幹 事 報 告
・ガバナー事務所を閉鎖します。ただし、9月末までは直前ガバナー事務所として残務整理を行います。
・7月のロータリーレートは１ドル102円です。
・80周年記念ＤＶＤ作成のため、今後ときどき、例会にビデオ撮影が入ります。
・例会終了後、定例理事会を行います。

● ＮＨＫのイベントのお知らせ
　８Ｋスーパーハイビジョンの試験放送が８月１日から始まります。それを前に再来週の例会
後、ＮＨＫ高知放送局１階ロビーで、ロータリーの皆さん限定でご覧いただく機会を設けます。
参加申込書を例会終了後、私まで提出をお願いします。時間は30分程度、出入り自由です。



Kochi Rotary Club

◎クラブ奉仕委員会（発表・高村禎二会員）
　高知クラブの場合、会員数も減っ
ていませんし、活性化のために特別
何かをするということはなく、今ま
でどおりやっていけばいいかなと感
じています。地区協議会で、次年度
会長の前の年で休むための期間と位

置づけているクラブもあると聞きましたので、参考に
したいと思います。ただ、副会長として来年度の委員
会構成を決める仕事があります。昔は大体入会年度順
に会長を務めていたようですが、現在は、本来は会長
を務めておくべき方で、まだされていない方がいらっ
しゃいます。私たちがお願いにいったときには、ぜひ
快諾していただきたい。これが今年度、私の一番大き
な仕事かなと思っていますので、ご協力をお願いしま
す。至らぬ点はどんどん言っていただければ、頑張っ
て直していきますのでよろしくお願いします。
　
◎ＳＡＡ（発表・河野弘訓会員）

　ＳＡＡは皆さんご存知のように会
場監督で、計画の内容は言い尽くさ
れてこれ以上、書きようがありませ
ん。例えば、品位と秩序と言ったこ
とは必ず書いてあります。品位と秩
序は形はありませんが、常々私なり

に思っているのは、例会場への敬意です。ＳＡＡはこ
れを一番注意する点ではないかと考えています。
　私は入会歴の浅い会員とお話するとき、よく入交太
二郎さんの話をします。私が幹事のとき初めて気づい
たのですが、入交さんは早退されるとき、出口で必ず
正面に向いて一礼なさって帰られます。以来、私も早
退するとき、あるいは例会が終わったときその場で頭
を下げます。そういうことを長年続けていくこと。そ
して、点鐘が鳴ると静かにする。そういう積み重ねが
伝統や格式といったものを作り上げていくのではない
かと思っています。もう１点、欠席のときには必ず事
務局にご連絡ください。食事は過去のデータをもとに
大体数で発注していますから、どうしてもロスが出ま
す。電話１本でそれが減らせます。
　この１年間、こういったことで、少しでも会長、幹
事のお役に立ちたいと思っていますのでご協力をお願
いします。

　

◎出席委員会（発表・入交英太会員）
　ここ数年、出席率は90％台に復帰
して安定しています。この流れを止
めないようにしていきたいと思いま
す。新入会員の方には積極的にフォ
ローして、例会に出席して親睦の
輪を広げることを勧めていきたいと

思っています。
　
◎親睦委員会（発表・森本道義会員）

　従来どおり、会員相互の親睦を図
るためにどういうことをすればいい
のか、どんな楽しい企画をすればい
いか、知恵を振り絞って全員にニコ
ニコしていただける活動をしていき
たいと思います。

　私自身、入会歴が浅くて至らない点も多いと思いま
すが、ソングリーダーをはじめパワフルなメンバーが
揃っています。皆さまの力をお借りして１年間精一杯
活動していきます。

◎雑誌委員会（発表・土倉義浩会員）
　ロータリーの友を皆さんにご案内
するのが主な仕事です。ロータリー
の友は２つの顔があり、左は海外、
右は国内の話題です。
　まずは、自分が熟読して雑誌のこ
とは土倉に聞けば、面白いネタを教

えてくれるというふうにしたいですし、メール等々で
皆さんにご案内していきたいと思っています。７月の
面白い記事は、右めくり４ページ中頓別の歯科のお医
者さんが書かれた地域医療の取り組みに関する記事で
す。
　いろんな発信をしていきますので、今年度もよろし
くお願いします。

◎職業奉仕委員会 （発表・中澤清一会員）
　職業奉仕については、ロータリー
の綱領にも書かれていますが、特に
今期は職場例会のほかに、会員、非
会員問わず、プログラム委員会と連
携してさまざまな分野の方を卓話に
お招きしたいと思っています。

　

◆ 各委員会計画発表
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◎ロータリー財団委員会（発表・中澤陽一会員）
　地区補助金を活用して活動してい
きます。南海トラフなど大きな災害
が起こって、救援物資が空から届く
場合を考え、現在高知市が市立小学
校屋上に場所の表示を行う事業を３
年間にわたり行っています。当クラ

ブも１日でも早く、１校でも多くということで、社会
奉仕委員会と一緒に、１校分だけですが支援すること
にしています。

◎会報委員会 （発表・森木潤一郎会員）
　週報を発行する仕事です。例会や
行事の写真を撮ったり、筒井印刷さ
んにお世話になって発行します。
　今期は、川添会長が毎週、薬草や
健康に関する記事を掲載してくださ
ることになっています。この記事を

読んで、皆さんも元気百倍で今年度よろしくお願いし
ます。

ニコニコ箱
川添　　曻
伊丹　由美

伊丹　由美

野村　　茂

日和﨑二郎

西山　彰一

鎮西正一郎

小笠原晃男

山崎広一郎

脇口　　宏

海治　勝彦

河野　弘訓
中村　裕司
濱田　栄幹
関　　雅文

小園　哲也

有馬　義雄

佐野　研治

梅村　知史

新年度になりました。ふつつかながら１年間例会運営を担わせていただきます。
皆さまのご指導、ご協力をいただきながら、楽しい例会にしていきたいと思って
います。大いに青春しましょう。どうぞよろしくお願いいたします。
先週のあじさい例会では、杉本会員、お弟子さんの方々に浴衣をかわいく着付けて
いただきました。お礼の気持ちを込めてニコニコします。
会員の皆さま方のご支援に支えられて、１年間無事に務めることができました。
本当にありがとうございました。川添会長、伊丹幹事、体調に気をつけて１年間よろしくお願いします。
先月、６月20日（月）開催の弊社株主総会及び取締役会において、代表取締役社長を退任いたしまし
た。今後は、単なる相談役として静かに将来を見守ってまいる所存ですので引き続きご指導を賜ります
よう、よろしくお願いいたします。ロータリー活動ももう少しかな？
６月28日、あじさい夜間例会にて家内と孫にお土産をいただきありがとうございました。2015-16年の
素晴らしいクラブ運営を導いてくださった野村会長、小笠原幹事のご苦労に重ねてお礼申し上げます。
前期、会報委員の関雅文会員と森木会員、大変ありがとうございました。森木会員は今期の会報委員長
さん、大変お疲れ様です！
誕生日のお祝いいただき誠にありがとうございます。実は河野会員と同じ７月30日生まれです。ついでです
が、今度の７月30日は土用の丑の日です。皆さまのご来店お待ちしております。そういえば、先日の６月30
日、小園会員は丑の日と間違って鰻を食べに来られていました。またのご来店をお待ちしております。
今日は誕生日を祝っていただきありがとうございました。さて、川添会長の年度が始まりました。普段の
顔とは違い少し緊張しているようにも見えましたが、来週からはエスプリの効いた、楽しい例会になるの
ではと思います。
誕生日を祝っていただきありがとうございます。古希を迎えますが、今ではごく普通の年齢です。そこで
還暦を迎えて10歳の第２の人生の希を向上、奉仕で一念発起する古希にしたいと思っております。これ
からもよろしくお願いいたします。
お誕生日を祝っていただきありがとうございます。今年度の米山奨学委員長を拝命いたしましたので、
よろしくお願いします。
誕生日を祝っていただきありがとうございます。
誕生日をお祝いいただきましてありがとうございました。今度こそタバコをやめました。
誕生日を祝っていただきありがとうございました。
誕生日をお祝いいただきありがとうございました。今月で55歳になります。50代も半分終わってしまいま
した。
結婚記念日をお祝いいただきまして誠にありがとうございました。イギリスはＥＵから離脱しましたが、
夫婦関係が離脱しないように頑張ります。
結婚記念日と妻の誕生日をお祝いいただきありがとうございました。ロータリーと同様、私どもの家庭も
新年度となりました。
今月19日が嫁の誕生日、１年１年が加速度的に速くなってきました。あと何年元気でいられるのか？来年
７月まで健康で一緒に暮らせますように七夕の短冊に祈りを込めてニコニコします。
妻の誕生日にお花をお届けいただきありがとうございました。単身赴任の私には大変ありがたく、妻から
年に１度だけ感謝される日となりました。



昭和12年10月
火曜日 12：30～13：30
三翠園ホテル TEL（822）0131
高知市本町3丁目2-15 高知新聞放送会館1階
TEL（824）8660 FAX（824）2529
shinairc@joy.ocn.ne.jp
http://www.221.ne.jp/kochirc/

創 立
例 会 日
例 会 場
事 務 局
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■次週のプログラム［ 　月 　 日］　
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● 累 計 額  ［7 月 5 日現在］

ニコニコ箱 ロータリー燦燦基金53,500 円 16,562 円
さんさん

ポリオ 募 金 0 円
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ゲストスピーチ
　こども支援ネットみんなのひろっぱ
　代表　中島  香織 氏
　「こどもの居場所
　　〜みんなのひろっぱの実践から〜」

◇ 例 会 変 更 ◇
	 高知西RC 　　　7月　8日　夜間例会（三）	 高知ロイヤルRC 　　　7月12日　夜間例会（旭）
	 高知中央RC 　　　7月14日　夜間例会（城）	 高 知 R C 　　　7月26日　ロータリー休日（三）
	 高 知 R C 　　　8月　9日　休会〈盆休み〉（三）	 高知東RC 　　　8月10日　休会〈盆休み〉（阪）
	 高知西RC 　　　8月12日　休会〈盆休み〉（三）	 高知北RC 　　　8月15日　休会〈盆休み〉（三）
	 高知ロイヤルRC 　　　8月16日　休会〈盆休み〉（旭）	 高知北RC 　　　8月22日　夜間例会（三）
	 高知東RC 　　　8月24日　時間変更例会（阪）	 高知中央RC 　　　8月25日　夜間例会（城）
	 高知北RC 　　　8月29日　サッカー教室（三）

※例会場ホテル ： （三）… 三翠園 （城）… 城西館 （阪）… ザ クラウンパレス新阪急高知 （旭）… ホテル日航高知旭ロイヤル

総数

　6月21日

（-4）87 61 17 5 79.52　7月　5日

（-7）90 56 7 20 91.57

出席 欠席 メークアップ 出席率

◇　　出　　席　　率　　◇

薬草のはなし薬草のはなし

ヒメコウゾ ( クワ科 )　─ 滋養・利尿に ─

　各地に見られる落葉低木で雌雄同株。果実は紅熟したものを水洗いして生のものを使い、枝葉は

刻んで日干しにします。

むくみの場合の利尿に…枝葉を乾燥したもの1日量10〜15gを、水 300 〜400mL から1/3 量

に煎じ、3回に分けて食前に服用。

滋養に…果実約 400g、レモン2個 ( 皮つきのまま輪切りに )、グラニュー

糖100gを35 度のホワイトリカー1.8L に漬けて、小構樹酒を

作る。3〜5カ月後、布巾でこして、1回量20mLを1日2〜3回、

または就寝前に40〜 60mLを一度に飲む。

薬用部分…果実、枝葉　　採取時期…果実は 6 月、枝葉は 6 ～ 10 月　
薬草カラー図鑑より


